

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしこく たくましく

2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン!」

創立 150周年

四ツ屋小学校 学校報 No.20 令和6年9月5日

令和6年度

今年の水泳学習を締めくくりました~5・6年着衣水泳~

8月いっぱいで水泳の授業が終了しました。各学年、「今日が最後だ。」と言いながら水遊びや水泳を楽しみ、最後にプールに向かってお礼を言う学年もおり、ほほえましい光景が見られました。

5・6年生は、着衣水泳に挑戦。水着での泳ぎと違う難しさを体験し、不慮の事故に出会ったときの落ち着いた対応について学ぶ機会となりました。できるだけ体力と体温が低下しないようにしながら、長く浮いたり泳いだりすることが、自分の命を守ることにつながります。子どもたちは、ペットボトルや袋などを利用しながら、慌てずに浮く練習をしました。





不審者対応の避難訓練を行いました

もしも、不審者が学校の近くにいるという情報が入ったら…。どの学年も放送を静かに聞き、素早く避難することができました。過去に大阪の小学校で悲惨な事件が起きたことは忘れられるものではありません。子どもたちの命を守ることを一番に考え、職員もそれぞれの役割や動きについて再確認しました。

不審者情報については、大曲中学校区内でも情報共有をすることになっています。 不審な人物を見かけたり、声をかけられたりした場合は、すぐにお知らせくださるようお願いいたします。



鍵がかかる教室の奥へ 素早く避難します





構えます 職員は、さすまたを

★☆子どもたちのがんばり★☆

Not of the second of the secon

お

め

でとう

バドミントン ◆岩城ジュニア シャトルスポーツ大会 女子2年生シングルス 優勝

さん



バドミントン ◆岩城ジュニア シャトルスポーツ大会 女子3年生シングルス 第3位

さん

絵灯籠教室~3年 総合的な学習 四ツ屋まつりを盛り上げるぞ!~

PTA会長の 様、顧問の 様をはじめ、3年生や2年生の保護者の方が四ツ屋まつりの灯籠に貼る絵を描くお手伝いをしてくださいました。墨で描いた文字やドラえもんなどの下絵を熱々のろうで縁取りをしてから、水に溶かした染料をはけや筆で塗りました。ろうを塗る作業は、3年生にとってはなかなか難しく苦戦していましたが、慎重に筆を運びながら、丁寧に仕上げました。

「友達に手伝ってもらってうれしかった。」「協力してできて楽しかった。」「最初は難しくてできるか心配だったけれど、うまく塗れてよかった。」など、子どもたちも満足気な表情でした。作業の準備や片付け、細かい部分の修正などを手伝ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。四ツ屋まつりで絵灯籠を曳きながら、堂々と練り歩きする姿が今から楽しみですね。







地区民大運動会迫る!

いよいよ8日は四ツ屋地区民大運動会です。水泳の授業が終了し、今度は運動会練習に切り替え、それぞれの学年でリレーや芸走の練習をがんばっています。4日には全校で整列やラジオ体操の練習をしました。練習が始まるまで、無駄話をせず待つことができる子どもたちに感心しました。

練習後は、少しでも安全に走れるようにと願いを込めて、みんなで走路の石拾いを しました。本番は、子どもたちも大人もけがのないよう十分に気を付けて競技してほ しいと思います。また、熱中症対策もよろしくお願いします。









大きな石も埋まっていました

8/18実施のPTA古紙・空き瓶回収の収益金は、15、860円でした。子どもたちの活動等に必要な物品購入につかわせていただきます。 ご協力、 ありがとうございました。